

M. Arthur Vallée, procureur de M. Durand, demande qu'il soit permis à son client d'assister à l'ensuète, ce qui est accordé.

Les étmoins suivants sont assermentés et examinés:

Cyprien St-Amour.

Exhibit No 8. — Carte de poinçonnage.

Exhibit No 9. — Carte servant à la livraison des voyages de pierre.

Exhibit No 10. — Billet de pesée.

Firmin Delorme, Félix Rochon, Arthur Vinet, Omer Dufresne, Antoni Rondo, Charles Meese, Antoni Rondo (en nouvel examen), Joseph B. Ricard, Joseph L. Vanasse, J. E. Perry, Hector Cadieux, (eh nouvel examen).

Exhibit No 11. — Etat de l'estimé du coût des travaux dans les rues Omer et Sainte-Catherine.

J. A. Gagnon, Louis Brouillette.

17.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que l'enquête soit ajournée au 20 du courant, à 11 hrs a.m.

18.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver la réquisition Nos 61-62, Département des Parcs (Ile Sainte-Hélène.)

19.—Soumis le rapport du du Département en Loi et des Experts, au sujet du règlement de certaines réclamations.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le règlement desdites réclamations comme suit, à même le Fonds de Réserve:

8478. J. H. Cadieux, — chute sur trottoir, jugement au demandeur	\$150.00
Frais à Mtres Fauteux & Fauteux	92.55
9482. Dame Nap. Voyer, — inondation	75.00
9435. J. L. Lafleur, Ltée, — inondation	304.71
9531. Finley Smith & Cie, — inondation	9.30
9446. Dame J. Hunter, — inondation	21.00
9522. Antonio di Carlo, — inondation	10.00
9532. Dame E. Brookes, — inondation	5.00
9502. Nap. Brisebois, — accident de travail	65.00
9496. Henri Charland, — accident de travail	42.12
9477. Raoul Auclair, — accident de travail	30.00
9440. F. X. Lemieux, — accident de travail	60.75
9473. Hermaine Montpetit, — inondation (St-Henri)	176.84
9492. Wilbrod Labrèche, — inondation (St-Henri)	323.17
9494. Hector Fortier, — inondation (St-Henri)	196.30
St-Germain, Guérin & Raymond, — frais, re Labrèche et Fortier	33.65

20.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$108,936.89, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

21.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 20 courant, à 11 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Mr. Arthur Vallée, Mr. Durand's attorney, asked that his client be allowed to attend the said investigation which said request was granted.

The following witnesses were sworn and examined:

Cyprien St-Amour.

Exhibit No. 8.—Checking card.

Exhibit No. 9.—Card used in connection with the delivery of loads of stone.

Exhibit No. 10.—Weighing tickets.

Firmin Delorme, Félix Rochon, Arthur Vinet, Omer Dufresne, Antoni Rondo, Charles Meese, Antoni Rondo (further examined), Joseph B. Ricard, Joseph L. Vanasse, J. E. Perry, Hector Cadieux (further examined).

Exhibit No. 11.—Statement of the estimates of the cost of the works in Omer and St. Catherine street.

J. A. Gagnon, Louis Brouillette.

17.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said investigation be adjourned until the 20th instant at 11 a.m.

18.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the requisition Nos. 61-62, Parks Department (St. Helen's Island), be approved.

19.—Submitted a report from the Law Department and Experts, recommending that certain claims be settled.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the settlement of the said claims be authorized, as follows, ex-Reserve Fund:

8478. J. H. Cadieux—Fall on sidewalk. Judgment: To Plaintiff	\$150.00
Costs to Messrs. Fauteux and Fauteux	92.55
9482. Dame Nap. Voyer—Flooding	75.00
9435. J. L. Lafleur Ltée—Flooding	304.71
9531. Finley Smith & Co.—Flooding	9.30
9446. Dame J. Hunter—Flooding	21.00
9522. Antonio di Carlo—Flooding	10.00
9532. Dame E. Brookes—Flooding	5.00
9502. Nap. Brisebois—Labor accident	65.00
9496. Henri Charland—Labor accident	42.12
9477. Raoul Auclair—Labor accident	30.00
9440. F. X. Lemieux—Labor accident	60.75
9473. Hermaine Montpetit—Flooding (St. Henry)	176.84
9492. Wilbrod Labrèche—Flooding (St. Henry)	323.17
9494. Hector Fortier—Flooding (St. Henry)	196.30
St-Germain, Guérin & Raymond—Costs re Labrèche & Fortier	33.65

20.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$108,936.89, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That payment of same be authorized.

21.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until the 20th instant, at 11 a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary

* * *